

(Viene de la página anterior.)

modificar el tratamiento quirúrgico del vértigo de Ménière con el fin de lograr el mayor número de curaciones en los enfermos que padecen este mal.

Hasta el momento actual lleva tratando esta enfermedad por medio de la irradiación ultrasónica del laberinto poste-

rior, pero a la vista de los resultados después de cinco años de experiencia, considera que se puede alcanzar un número muy superior de curaciones totales por medio de esta nueva técnica, que ha presentado recientemente en el Congreso Panamericano, al que fue invitado especialmente para mostrar su experiencia al respecto.

## **OVIEDO**

### Conferencia de Marino Gómez-Santos

En el aula académica del Colegio Oficial de Médicos, dentro del ciclo de conferencias científico-culturales del presente curso, ocupó la tribuna un periodista y escritor que goza en Asturias de singular estimación por ser ovetense y haber hecho en Oviedo sus primeras publicaciones: don Marino Gómez-Santos.

Se abrió la sesión con unas palabras del presidente del Colegio, doctor Eduardo González Menéndez, quien dio lectura a unas cuartillas de don Gregorio Marañón Moya haciendo la semblanza del conferenciante, cuyo tema a desarrollar fue el de "Gregorio Marañón y su tiempo".

La disertación de Gómez-Santos se ciñó a los primeros capítulos de su libro, en avanzada preparación, sobre la vida de don Gregorio Marañón y el ambiente científico e intelectual de su época.

Con material inédito en una serie de pequeños detalles, Gómez-Santos hizo desfilar al auditorio por el ambiente de San Carlos en los primeros años de este siglo, sus incidentes académicos, los rasgos humanos y anecdóticos de don Gregorio en aquella etapa de su formación. Se refirió también al hogar de los Marañón (en la calle de Lista, número 3) y evocó la figura de su padre, el gran jurista don Manuel Marañón y Gómez-Acebo.

Sorprendió al numeroso auditorio de médicos asturianos del "todo Oviedo" que llenaba el suntuoso salón de actos del Colegio Médico el acopio de datos inéditos y rasgos originalísimos del nuevo libro de Marino Gómez-Santos, que ha de suponer uno de los documentos más completos y precisos sobre la personalidad inolvidable y grandiosa de don Gregorio Marañón.

Destacó el conferenciante al final de su disertación una tesis bien probada: "Marañón estuvo a lo largo de su vida en la primera fila, como protagonista, sintiendo el calor de las candelillas, pero sin haberlo pretendido nunca; la vida misma le había situado ante ellas."